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             Aos CINCO e SEIS de FEVEREIRO de  mil  novecentos   e  
noventa e dois, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do  Edificio  
dos Pacos do Concelho, teve lugar a reuniao  ordinaria  da  Camara 
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 11.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REUNIAO - DEBATE SOBRE A ILHA DO PESSEGUEIRO:----------------- 
O Sr. V. Ferreira Costa informou  a  CMS  sobre  a  Reuniao-Debate  
realizada em Porto Covo no passado dia 1 de Fevereiro sobre a Ilha 
do  Pessegueiro.  Na  sequencia  do  debate  foi  constituida  uma  
Comissao para estudo das melhores formas de defesa, salvaguardando   
o usufruto deste importantissimo Patrimonio Natural. Esta Comissao  
integrara a CMS, Junta de Freguesia de Porto Covo, Associacao  dos 
Amigos de Porto Covo,  Servico  Nacional  de  Parques  e  Area  de  
Paisagem Protegida e Direccao Geral de Portos.-------------------- 
 
2 - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES:------------------------------- 
A Sra. V. Eugenia vai solicitar ao CCEN um resumo das  iniciativas  
para 1992 para as quais seja necessario encetar deligencias  junto   
de outras Entidades, na tentativa de se conseguirem outros  apoios  
financeiros.------------------------------------------------------ 
 
3 - VIADUTO DA RUA MARQUES DE POMBAL:----------------------------- 
O Sr. V. Lanca, alertou para uma melhor sinalizacao no Viaduto  da 
Rua Marques de Pombal face a existencia de  um  enorme  buraco  na  
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plataforma de acesso -lado nascente. O Sr. V. Ferreira Costa tomou 
nota para posterior resolucao.------------------------------------ 
3.1 - ESTACAO DA C.P.:-------------------------------------------- 
Dado o seu estado de degradacao e a posicao da Camara Municipal em  
querer ficar na posse deste importante edificio, decide-se  mandar  
fazer relatorio tecnico e fotografico sobre  o seu  estado  actual   
A Enga. Rosa e a Fiscalizacao ficam encarregados deste trabalho.-- 
 
4 - MAPA DO MOVIMENTO DO AERODROMO:------------------------------- 
O Sr. V. Salvador informou a CMS sobre o movimento do Aerodromo de  
Sines em 1992.---------------------------------------------------- 
4.1 - COMISSAO EXECUTIVA DA REGIAO DE SETUBAL/COSTA AZUL:--------- 
O Sr. V. Salvador informou a CMS  do teor  da  ultima  reuniao  da  
Comissao Executiva acima referida.-------------------------------- 
4.2 - POUSADAS DE PORTUGAL:--------------------------------------- 
O Sr. V. Salvador  deu  conhecimento  a  CMS  da  reuniao  com  as  
Pousadas de Portugal sobre a Pousada da Quinta da Ortiga.--------- 
 
5 - COMISSAO PARITARIA DE AVALIACAO:------------------------------ 
O Sr. V. Correia deu conhecimento a CMS do processo da Eleicao  da 
Comissao Paritaria de avaliacao que decorre.---------------------- 
5.1 - POLOS DE FORMACAO CONTINUA:--------------------------------- 
O Sr. V. Correia informou a Camara sobre o ponto  de  situacao  da  
criacao deste tipo de Associacao de  Professores,  cujo  objectivo  
central e a formacao dos proprios professores. Os polos concelhios  
apos  a  sua   legalizacao,   irao   convergir   numa   Associacao  
Supramunicipal que envolvera em principio  os  varios  polos,  dos  
Municipios de Alcacer do Sal, Grandola, Santiago do Cacem e Sines. 
 
6 - REUNIAO ORDINARIA DE FEVEREIRO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL:------- 
O Sr. Presidente solicitou aos Srs. Vereadores que apresentem  ate 
a proxima sessao, relatorios escritos sobre  as  suas  actividades  
relacionadas com o Plano de Actividades/92  para  ser  presente  a 
proxima Assembleia Municipal.------------------------------------- 
6.1 - DIRECCAO REGIONAL DO ENSINO DO SUL:------------------------- 
O Sr. Presidente informou a Camara sobre o teor da reuniao  havida  
com a DRES. E foi  informado  que  nesta  altura  nao  subsistiram  
duvidas quanto necesssidade da construcao de  uma  Escola  T42  em 
Sines, cuja designacao passa a ser ES-6/B.  A  DRES  concorda  que  
possam existir 2 Concursos, 1 para os edificios e  outro  para  os 
arranjos exteriores do espaco escolar; os tecnicos da CMS e do GAT 
deverao urgentemente esclarecer  com  a  DRES  a  implantacao  dos  
edificios.-------------------------------------------------------- 
6.2 - SINDICATO DOS DESPACHANTES:--------------------------------- 
A Camara foi informada do teor da reuniao havida entre o Sindicato  
e o Presidente e das preocupacoes dos  despachantes e  respectivos  
trabalhadores quanto ao seu proprio futuro. A CMS  esta  solidaria  
com esta sua justa luta pois nao  e  admissivel  que  nao  existam  
alternativas para os trabalhadores numa Europa solidaria.--------- 
6.3 - CONCURSO PARA ATRIBUICAO DE  LOTES  DE  TERRENO  PARA  AUTO- 
-CONSTRUCAO DE HABITACAO PROPRIA:--------------------------------- 
A CMS delega na Sra. V. Eugenia  a  constituicao  da  Comissao  de  
Classificacao. A  lista  classificativa  provisoria  devera  estar  
presente ate 29 de Fev./92.--------------------------------------- 
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7 - BOMBA DE ABASTECIMENTO DA CMS:-------------------------------- 
O Sr. V. Cesar informou a Camara que a Bomba de  abastecimento  da  
CMS ja esta em funcionamento.------------------------------------- 
7.1 - VEDACAO DO ESTADIO MUNICIPAL:------------------------------- 
O Sr. V. Cesar solicitou que a vedacao do Estadio Municipal  fosse  
reparada urgentemente devido ao proximo  jogo  do  Vasco  da  Gama  
Atletico Clube com o Uniao de Santiago, dia 16 de Fevereiro.------ 
 
8 - C.P. - CAMINHOS DE FERRO PORTUGUESES:------------------------- 
A CP veio informar a CMS sobre a adjudicacao da  construcao  de  2 
viadutos sob a via ferrea dos Lentiscais e Monte Mudo   as  firmas  
ACORIL e PONTAVE, conforme ja estava previsto e aprovado pela CMS. 
 
9 - ORCAMENTO/92:------------------------------------------------- 
Face a aprovacao do aumento de 10% em todas as taxas e tarifas  da  
CMS fica determinado que sera sempre  arredondado  para  o  escudo  
superior.--------------------------------------------------------- 
 
10 - RELATORIO E CONTA DE GERENCIA DE 1991:----------------------- 
A fim de ser presente a sessao  ordinaria  da  Abril da Assembleia  
Municipal, o Presidente e os Srs. Vereadores deverao ter presentes  
os seus relatorios parciais ate 15 de Marco p.f.------------------ 
 
11 - ESCOLA ES-6/B - PAVILHAO DESPORTIVO:------------------------- 
O Sr. V. Correia ira compilar os documentos  que  existirem  sobre  
esta materia, reunira com a Associacao de Pais, Conselho Directivo 
e Comissao de Moradores da Quinta dos Passarinhos, e apresentara a 
Camara uma ou mais propostas de solucao para este novo equipamento 
 
12 - REVISTA DA IMPRENSA:----------------------------------------- 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
13 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:--------------------------- 
Aprovado, por maioria, o mapa de pedidos de transporte de 20 a  26  
de Janeiro/92. A CMS suporta integralmente os  respectivos  custos  
nos termos  do  Regulamento.  O  Sr.  V.  Lanca  votou  contra  ao 
emprestimo do Autocarro, gratuitamente ao STAL.-------------------  
 
*** FORAM INTERROMPIDOS OS TRABALHOS ERAM 19.00 HORAS  RECOMECANDO 
OS MESMOS NO DIA SEGUINTE PELAS 17.00 HORAS. 
 
14 - TERRENO ENTRE O MERCADO MUNICIPAL E A RUA DA ALEGRIA:-------- 
Deliberado, por unanimidade, oficiar os proprietarios  do  terreno 
entre o Mercado Municipal e  o  predio  da  Rua  da  Alegria  para  
procederem, com urgencia, a limpeza do mesmo, por se constatar que 
dada a quantidade de lixo acumulado pode constituir perigo para  a  
Saude Publica.---------------------------------------------------- 
 
15 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:--------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte  de  26  
de Janeiro a 02 de  Fevereiro.  A  CMS  suporta  integralmente  os   
respectivos custos nos termos do Regulamento.--------------------- 
 
                                                           .../... 



       
      ACTA N. 6 
 
                       (Reuniao de 92.02.05 e 06) 
                                                           PAG. 4  
 
 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - DELEGACAO REGIONAL DA INDUSTRIA E ENERGIA DE LISBOA  E  VALE  
DO TEJO - Editos:------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 983, de 92.02.04, enviando um exemplar  
dos Editos sobre a modificacao da linha  aerea, a 15 kV, ST  15-22  
Passarinhos-ZIL com a implantacao de um apoio  n.  10-A  entre  os  
apoios nos. 10 e 11 existentes, na Freguesia e Concelho de  Sines, 
para afixacao.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "Tomamos 
conhecimento. Proceder a afixacao dos Editos em anexo."----------- 
 
1.2 - GINASIO CLUBE DE SINES - Instalacao de aquecimento  de  agua 
dos balnearios do Pavilhao Municipal:----------------------------- 
Presente of. com entrada n. 799, de  92.01.29, informando  que  as  
alteracoes efectuadas na instalacao acima referida, em  nada  veio 
melhorar o seu funcionamento, esperando  a  melhor  compreensao  e  
colaboracao para a resolucao do problema. Mereceu, por unanimidade 
o despacho de:"O Sr. V. Ferreira Costa tratara este  assunto,  com 
urgencia."-------------------------------------------------------- 
 
1.3 - ANTONIO ALEIXO DA SILVA - Furo para abastecimento de agua:-- 
Presente  req.  com  entrada  n. 2735,  de  91.12.13,  solicitando  
autorizacao para abrir um furo de  abastecimento  de  agua  a  sua  
habitacao sita na Bargada Casoto, em Sines.  Presente  parecer  da  
DTO sobre o assunto. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Deferido condicionalmente devendo suspender a exploracao de agua, 
caso se venha a  verificar  que  diminuiu  o  caudal  da  captacao  
publica Municipal. Emitir declaracao semelhante a  anexa,  passada 
pela C. M. de Santiago do Cacem."--------------------------------- 
 
1.4 - DISTRISINES - Prolongamento do horario de  funcionamento  da  
Discoteca-bar:---------------------------------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  236,  de  92.01.29,  solicitando  
autorizacao  para   efectuar  o  prolongamento   do   horario   de  
funcionamento da Discoteca-Bar ate as 06.00 horas nos dias 28 e 29 
de Fevereiro e de 1 a  3  de Marco/92,  em  virtude  dos  festejos  
Carnavalescos. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido 
face aos inconvenientes que ira  causar  aos  residentes  na  area  
envolvente. Informe-se o Governo Civil."-------------------------- 
 
1.5 - JOAO ANTONIO FERNANDES DIAS CAMPOS - Colocacao de antena  no   
telhado na habitacao sita na Praca da Republica, 33:-------------- 
Presente informacao da  Fiscalizacao  Municipal  sobre  o conflito  
existente entre o Sr. acima referido e o Sr. Isaias,  arrendatario 
da Esplanada Alentejana, referente a colocacao de  uma  antena  de  
transmissao e recepcao a partir de um  pequeno  posto  tipo  radio   
amador. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "1-  O  Sr. Joao  
Campos deve  apresentar  a  CMS  autorizacao  dos  Servicos  Radio  
Electricos dos CTT/TLP. 2- O Sr. Isaias deve retirar  da  casa  os  
cabos electricos."------------------------------------------------ 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - DELEGACAO REGIONAL DA  INDUSTRIA  E  ENERGIA  DO  ALENTEJO - 
Verificacao periodica de instrumentos de pesagem  -  Delegacao  de  
competencias:----------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 592, de 92.01.22, informando  que  foi 
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delegado nos Servicos de Metrologia da CMS, a competencia  para  a 
execucao do servico de verificacao acima  referida.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos  conhecimento.  Transmitir  ao 
Servico  de  Afericao.  A  DAF  deve  providenciar  a   necessaria  
divulgacao."------------------------------------------------------ 
 
2.2 - MOVIMENTO DEMOCRATICO DE MULHERES PORTUGUESAS  -  Pedido  de 
subsidio:--------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 766, de 92.01.28, solicitando subsidio 
para minimizar os custos do VI Grande Premio de Atletismo  do  Dia  
Internacional da Mulher, a realizar junto ao Parque do Bonfim,  no  
dia 8 de Marco, pelas 10.00 horas.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado um subsidio de 10.000$00."------------------ 
 
2.3 - ASSOCIACAO  DOS   MUNICIPIOS   DO   LITORAL   ALENTEJANO   -  
Comparticipacao dos municipios associados para 1992:-------------- 
Presente of. com entrada n. 949, de 92.02.03, informando quais  as 
comparticipacoes da CMS, durante  o  ano  de  1992.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despecho de:"Aprovado o valor  do  duodecimos  para 
1992 - 450 contos."----------------------------------------------- 
 
2.4 -  ELECTRICIDADE DE PORTUGAL - Infraestruturas  Electricas  da  
ZIL-2, em Sines:-------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 9476, de 91.10.29,  informando  que  a   
obra   acima   referida   se   encontra   orcamentada,   sendo   a  
comparticipacao do Municipio de 27.768.000$00. Presente parecer da  
DTO, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho   de: 
"Concorda-se com as varias propostass do  Eng.  Tavares  da  Mata.  
Poderao pois ser feitos contactos com a EDP."--------------------- 
 
2.5 - RADIO SINES -Pedido de alteracao do valor do contrato mensal 
Presente of. com entrada n. 794, de 92.01.28,  solicitando  que  o 
contrato mensal passe a ter o valor  de  80.000$00.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Aprovado. Actualizar o contrato."----- 
 
2.6 - EMPREITADA 11/87 - EXECUCAO DA LIGACAO  DO  VIADUTO  DA  RUA  
MARQUES DE POMBAL A REDE ENVOLVENTE, ADJUDICADA A FIRMA ENGOP, LDA  
PELO EX-GAS:------------------------------------------------------   
Presente o Auto de Recepcao  Definitiva,  referente  a  Empreitada  
acima  mencionada.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de: 
"Aprovada a  libertacao  da  garantia  bancaria  face  ao auto  de  
recepcao definitiva em anexo."------------------------------------ 
 
2.7 - CEMETRA - Encargos com letra aceite de 4.711.261$00:-------- 
Presente of. com entrada n. 793, de  92.01.28,  informando  que  o 
valor dos encargos acima referidos e de 151.297$00.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."---------------- 
 
2.8 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE  SINES:  
Presente informacao com entrada n. 885, de 92.01.31, solicitando o 
pagamento da factura n. 13, no valor de 14.884$00, referente a  12 
almocos fornecidos a  Direccao  da  Santa  Casa  da  Misericordia.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.9 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE  SINES:  
Presente informacao com entrada n. 893, de 92.01.31, solicitando o 
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pagamento de 47.782$00,  referente  a  refeicoes  fornecidas  pela  
Escola n. 2, as Escolas do Bolbugao e Lentiscais durante os  meses 
de Setembro a Novembro/91, a quantia em referencia foi entregue na 
Tesouraria da  CMS.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Aprovada a devolucao aos Servicos Sociais de 47.782$00."--------- 
 
2.10 - RODOVIARIA DO ALENTEJO, SA:-------------------------------- 
Presente of. com  entrada  n.  661,  de  92.01.23,  solicitando  o  
pagamento da factura n. 248, no valor de 600.330$00, referente  as  
vinhetas e cartoes de  assinatura  de  linha,  durante  o  mes  de  
Janeiro/92. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "Aprovado  o 
pagamento."------------------------------------------------------- 
 
2.11 - SOCIEDADE DE CONSTRUCOES MANUEL  RIBEIRO  &  FILHOS,  LDA -  
Empreitada do Bairro da Cooperativa - Rua Jose Martins Ferreira:-- 
Presente of.  com  entrada  n.  82,  de  92.01.06,  solicitando  o  
pagamento da factura n. 119, no valor de 2.722.680$00, referente a 
empreitada em epigrafe. Presente parecer da DSU, sobre o  assunto. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.12 - SOCIEDADE DE CONSTRUCOES MANUEL  RIBEIRO  &  FILHOS,  LDA -  
Empreitada do Bairro da Cooperativa - Rua Jose Martins Ferreira:-- 
Presente of. com entrada n.  11123,  de  91.12.24,  solicitando  o  
pagamento da factura n. 118, no valor de 1.854.427$50, referente a 
empreitada em epigrafe. Presente parecer da DSU, sobre o  assunto. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.13 - ANA PAULA CAMPOS BRAVO ANTUNES:---------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, adjudicar por ajuste directo,conforme 
Dec.-Lei 390/82, a feitura de molduras para as serigrafias da  CMS 
a Sra. acima referida, no valor de 18.570$00.--------------------- 
 
2.14 - A SINEMAR - Aquisicao de fatos macaco:--------------------- 
Presente of. com  entrada  n.  870,  de  92.01.30,  informando  da  
impossibilidade de manter os precos de 2.315$00, por nao  terem  o  
artigo so o podendo fornecer ao preco de  2.650$00.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o novo  preco  proposto  pela  
SINEMAR."--------------------------------------------------------- 
 
2.15 - CONSULTA N. 18 - Aquisicao de 3 sofas para  o  Gabinete  do  
Presidente: Deliberado, por unanimidade, adjudicar a  firma  SASU,  
face a qualidade do material, pelo valor de 529.900$00.----------- 
 
2.16 - ANA  PAULA  GONCALVES  LUIS -  Pedido  de  arrendamento  da  
habitacao da CMS, sita na Praca da Republica, n. 24, em Sines:---- 
Presente carta com entrada n. 10651, de 91.12.05, solicitando  que  
o contrato de arrendamento em nome do Sr. Julio Mateus e referente 
a  habitacao  acima  mencionada  passe  para  seu  nome.  Presente  
informacao da Fiscalizacao Municipal, comunicando que o  Sr. Julio 
Mateus ja se encontra em liberdade e que  habita  na  casa  com  a  
familia, solicita que o  contrato  se  mantenha  em  nome  dele  e  
compromete-se a efectuar o pagamento das rendas em atraso. Mereceu 
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."------------ 
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III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis os materiais das  consultas 
constantes da relacao em anexo, no valor de 1.756.739$50.--------- 
  
IV - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES - Distribuicao  
de impressos de inscricao de tecnicos responsaveis pelos projectos  
de instalacoes telefonicas pelo ICP:------------------------------ 
Presente  of.  com  entrada  n. 255,  de   92.01.31,   solicitando  
informacao quanto  a  viabilidade  da  proposta  apresentada  pelo  
Instituto das Comunicacoes de Portugal acima referida. Mereceu,por 
unanimidade, o despacho de:"Nao se ve inconveniente."------------- 
 
1.2 - HERMINIO PEREIRA RODRIGUES - Desanexacao de  10.000 m2,  nos 
Lentiscais:------------------------------------------------------- 
Presente req. com entrada n. 96, de  92.01.28,  informando  que  o  
pedido de desanexacao do terreno  inscrito  sob  o  n.  4988,  nos  
Lentiscais, destina-se a ser vendido. Mereceu, por unanimidade,  o  
despacho de:"Indeferido. O terreno localiza-se na  area  Rural  do  
Concelho e de acordo com o art. 80. do PDM nao se pode  fraccionar  
em  parcelas com area inferior  a  7,5 ha,  alem  do  que  nao  se  
considera suficiente as razoes apresentadas."--------------------- 
 
1.3 - JOSE ALBERTO DE CARVALHO BARBOSA:--------------------------- 
Presente req. com entrada n. 1330, de  91.12.11,  solicitando  que  
lhe seja  vendido,  em  vez  de  cedido,  o  terreno  destinado  a  
logradouro, com a area de 104.4 m2, sito no lote 1 do Alcarial, em 
Sines. Presente parecer da DPU,  sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"E deferido o req. 1330/ob do Sr.  Jose 
Barbosa. Preco m2, valor mais alto da ultima hasta publica."------ 
 
1.4 - RUI MANUEL DE CARVALHO BARBOSA:----------------------------- 
Presente req. com entrada n. 1329, de  91.12.11,  solicitando  que  
lhe seja  vendido,  em  vez  de  cedido,  o  terreno  destinado  a  
logradouro, com a area de 80.4 m2, sito no lote 2 do Alcarial,  em 
Sines. Presente parecer da DPU,  sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"E deferido o req. 1329/ob do  Sr.  Rui 
Barbosa. Preco  m2,  valor  mais  alto  da  ultima  hasta  publica  
realizada em Sines."---------------------------------------------- 
 
1.5 - MARIA MANUELA GRANES DA SILVA VAZ:-------------------------- 
Presente carta  com  entrada  n.  61,  de   92.01.14,  solicitando    
reapreciacao da parte que se refere a utilizacao do terraco,  sito  
na Rua Marques de Pombal, n. 115, em Sines.  Presente  parecer  da  
DPU, sobre o assunto. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Deferida  a  manutencao  do  terraco,  conforme   proposto   pelo  
requerente. Devera dar cumprimento as restantes  determinacoes  do  
n/ of. 39, de 92.01.06."------------------------------------------ 
 
1.6 - PROCESSO  DE  REALOJAMENTO  DOS  MORADORES  DO  BAIRRO   DAS  
ROULOTES:--------------------------------------------------------- 
Presente o processo acima referido. Presente,  tambem,  informacao  
da Fiscalizacao Municipal sobre o assunto. Mereceu,por unanimidade 
o despacho de:"Elaborar lista  classificativa  para  apresentar  a  
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proxima sessao de Camara. E excluido o Sr. Jorge H. Soares por ter 
habitacao propria. O Sr. Joaquim Silverio dispoe de  2  dias  para  
apresentar boletim de habitacao."--------------------------------- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
2.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:------------------------------- 
2.1.1 - ANA MARIA FONSECA:---------------------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  257,  de  92.01.31,  solicitando  
autorizacao para efectuar o alinhamento do terreno sito na Rua  da  
Atalaia, em Sines. Presente  parecer  da  DPU,  sobre  o  assunto.  
Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: "Deferida  a  permuta  
proposta, por se  considerar  que  o  alinhamento  futuro  e  mais  
vantajoso e embelezar  o  local.  O  Notariado  devera  tratar  da  
regularizacao."--------------------------------------------------- 
 
2.1.2 - BRISIO ANTONIO ROSA:-------------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n.  03,  de  92.01.03,  solicitando  a   
aprovacao do projecto de construcao de garagem designada  por  G7,  
sita na Rua Asfaltada de acesso a Lota, em  Porto  Covo.  Presente 
parecer da DPU, sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado o presente projecto."----------------------- 
 
2.1.3 - CIVILSINES - CONSTRUCAO CIVIL E EMPREITADAS, LDA:--------- 
Presente  of.  com  entrada  n.  09,  de  92.01.03,  solicitando a 
aprovacao do projecto das redes de abastecimento de agua e esgotos 
referente ao lote 100, da ZIL-2. Presente parecer da DPU, sobre  o 
assunto. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: "Aprovado  o  
presente projecto de aguas e esgotos."---------------------------- 
 
2.1.4 - MARIA EMILIA RAPOSO:-------------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n.  1425,  de  91.12.31, solicitando a 
aprovacao do projecto de construcao de uma moradia, sita na Cabeca 
da Cabra, lote A, em Porto Covo. Presente pareceres  da  Junta  de 
Freguesia de Porto Covo e da DPU, sobre o  assunto.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Deferido o presente projecto."-------- 
 
2.1.5 - ROSALIA DA SILVA DO O DE CARVALHO:------------------------ 
Presente req. com  entrada  n. 98,  de  91.12.31,  solicitando   a 
aprovacao do projecto de alteracoes e ampliacao  de  uma  moradia,  
sita no Bairro 1. de Maio, n. 37, em Sines.  Presente  parecer  da  
DPU, sobre o  assunto.  Mereceu,  por unanimidade, o despacho  de: 
"Deferido. Transcrever o parecer tecnico."------------------------ 
 
2.1.6 - VIRGINIA MARIA LOJA NEVES:-------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n.  1424,  de  91.12.31, solicitando a 
aprovacao do projecto de construcao de uma moradia, sita na Cabeca 
da Cabra, lote B, em Porto Covo. Presente pareceres  da  Junta  de 
Freguesia de Porto Covo e da DPU, sobre o  assunto.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Deferido o presente projecto."-------- 
 
V - ACTA:--------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VI - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 20.00 horas.---------------------------- 
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                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


